

Elogios y Críticas de la Prensa, por la Organización

BUENOS AIRES, 2 de junio. (EFE).—La prensa internacional que cubre los Mundiales de Fútbol, dividió sus opiniones ante la organización del torneo, aunque la mayoría mostraron "grata sorpresa" por el desarrollo de la primera jornada.

El enviado del diario alemán Badische Zeitung, Reinhard Lessner, señaló que estaba "muy contento" por lo que había experimentado.

"Me gustó la organización de la ceremonia, que tuvo muchos efectos y más sorpresas y colorido que la de Munich en 1974, aunque debo apuntar que me costó mucho conseguir una tarjeta para poder ingresar en la conferencia de prensa que se realizó en una sala demasiado chica y a la cual muchos colegas alemanes se quedaron sin asistir", manifestó.

Por su parte, el periodista Nisim Kiviti, de la Israel Broadcasting Radio and T. V., evidenció su "sorpresa" por conseguir hablar con su país en sólo 3 minutos.

"El único error que observé, creo que fue el he-

cho de hacer demasiado larga la ceremonia inaugural, lo demás, estuvo perfecto", dijo.

El japonés Adachi Jun, del The Yomini Shinbun, declaró que todo fue "maravilloso, simple, impresionante y colorido", y destacó luego, aunque restándole importancia, que "tuve que esperar más de dos horas para conseguir la entrada del partido".

Más larga aún fue la espera de Fleming Toth, del Plitiken, de Dinamarca, quien señaló que "estuve de cuatro a cinco horas esperando mi localidad, por cuanto primero, un error en la computadora y luego la cantidad de colegas que se juntaron en el lugar provocó esa extensa demora".

"Para hablar a Dinamarca esperé más de una hora y considero que esto no se puede comparar con lo de Alemania, pues allí todo fue perfecto", añadió.

El colega Ihs Andre, del L'Est Republicain, de Francia, señaló que la ceremonia "fue muy simpática y más popular que la de Alemania".

"Para comunicarnos tuvi-

mos algunos pequeños problemas, pero estoy seguro que se solucionarán, porque para sorpresa de muchos compatriotas, Argentina organizó, hasta el momento, con total corrección, su Mundial de Fútbol", agregó.

Joseph Buday, de la Voice of America, radio oficial de Estados Unidos, manifestó que quedó "impresionado" por lo que vio.

"El estadio es el más hermoso que vi en mi vida y le aseguro que conseguiré hablar más rápido desde aquí a mi país, que desde algunos lugares de Europa", expresó.

Por su parte, Wladislav Poncet, de la RFE-RL Munich, emisora alemana, dijo que "las cosas están cada día poniéndose mejor, por cuanto yo estoy aquí desde hace una semana y me doy cuenta que todo está creciendo".

Por último, Luis Uncal, de la emisora oficial radial estadounidense, dijo que "todo fue perfecto", y destacó que "los argentinos, pese a lo que se creía en el exterior, demostraron que están capacitados para organizar lo que quieran".

EXCELSIOR

8



—Perdone, ¿su perro sabe rastrear balones?